

MAI 2014:

ALS HOCHSCHULBILDUNG DEN HÖRSAAL VERLIESS

Den ganzen Mai machten sich alle neun steirischen HochschülerInnenschaften unter Federführung der HTU Graz zur Aufgabe, unsere Universitäten, Fachhochschulen und pädagogischen Hochschulen zu entmystifizieren. Zu diesem Zweck wurden Lehrveranstaltungen unterschiedlichster Thematiken aus unseren gewohnten Räumen in Parks, auf öffentliche Plätze und in Kaffeehäuser verlegt, um genau jene zu erreichen, für die Hochschulbildung nicht so greifbar ist wie für uns Studierende.



Text: Stefan Gruber

Ein kleiner Programmauszug:

Rechner- und Kommunikationsnetze *im Gemeinderatssaal*

Traffic and Air Quality *im Cabriobus*

Peter Filzmaier: Stell' Dir vor es ist Wahl, und keiner geht hin - Die EU-Wahl als 'mission impossible?' *Café Eckstein*

Open Education Resources *Café Promenade*

Bewegungserziehung abseits von Turnsaal und Fußballplatz *Park im Augustinum*

Einführung in die Vermessungskunde *Stadtspark*

Sozialpsychologie: Soziale Wahrnehmung *Karmeliterplatz*

